

Nous ne vous oublions pas!

Chers ALIDHE-ens, chères ALIDHE-ennes,

Nous avons loupé les vœux de début d'année et nous nous en excusons. Mais cela ne veut pas dire que nous ne pensons plus à vous!

Cette période est difficile pour l'association et ses membres actifs. Certes, nous ne sommes qu'une molécule d'eau dans l'océan, mais nous avons du stopper net nos activités, nous empêchant de vous rencontrer à nouveau. Nous attendons des jours meilleurs pour vous revoir, enfin! A l'heure actuelle, nous ne savons pas si nous pourrons nous voir pour les retrouvailles de fin d'année, même si cette éventualité reste très volatile.

Nous pensons à vous tous qui avez vu votre vie professionnelle et/ou privée impactée. Commençons dès maintenant à penser à demain pour nous donner du courage.

Pour vous (et nous!) aider à patienter, nous vous avons préparé des retrouvailles différentes qui - nous l'espérons - vous mettront du baume au cœur.

Lien des retrouvailles

Comment nous aider?

Une idée de conférence en ligne qui vous plait ?

Une envie pour nos prochaines retrouvailles ?

Ou encore en cotisant, ce qui nous permettra de couvrir nos frais fixes (site internet, frais administratifs ...)

Communiquez nous vos idées! Nous serons ravis de recevoir vos propositions et de

les étudier.

N'oubliez pas de nous soutenir en cotisant!

Promo 2020 et 2021 : gratuit

Promos 2019, 2018 et 2017 : 15€

Promos avant 2017 : 30€ Pensionnés, retraités : 20€

> A très bientôt! L'équipe AL.I.D.HE







